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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 2)    odg   29.11.21   VARIAZIONE DI BILANCIO E VERIFICA 

EQUILIBRI DI BILANCIO 

Presidente Andreani: Sindaco” 

Sindaco:”  Arriviamo all’assestamento di fine anno, l’ultimo dell’anno, quello appunto prima 

del 30 novembre, e nella delibera, allegata alla delibera trovate i vari pareri del revisore e dei 

vari responsabili d’uffici per quanto riguarda appunto la verifica degli equilibri, trovate inoltre 

la tabella analitica di quelle che sono le variazioni che andiamo a proporre in questa sede e 

come vedete sono variazioni importanti, sia nelel entrate sia fra le spese. Nelle entrate le voci 

più importanti sono relative all’addizionale irpef, che all’inizio anno avevamo previsto nel 

budget un po’ a ribasso alla luce del covid, in realtà  gli incassi hanno dimostrato che più o 

meno siamo stati in linea con gli anni precedenti, e portiamo una variazione in questa sede di 

50.000€ in più, così come l’imu avevamo fatto una previsione a ribasso ma in realtà gli incassi 

ci hanno dimostrato che abbiamo incassato 40.000€ in più, l’imu una voce particolare che 

merita essere spiegata è l’imu recupero evasione tributario che vedere c’è una variazione di 

550.000€ in più ma non significa che sono soldi spendibili ma cioè la stessa cifra di 550.000 in 

entrata sulla spesa la riportiamo tutta sul fondo crediti di subbia esigibilità, perché 

sostanzialmente sono gli accertamenti di 2 anni consecutivi sull’imu che l’ufficio ha fatto e 

quindi vengono …sul fondo crediti poi via via che vengono incassati saranno tolti dal fondo 

crediti e saranno spendibili. Altre voci importanti nelle entrate sono gli oneri di 

urbanizzazione, che per quest’anno hanno avuto un andamento buono per il ostro comune 

perché in totale abbiamo incassato oltre 400.000€ con una previsione di 200, quindi 

praticamente raddoppiate rispetto alla previsione. Sulle spese troviamo una serie, molte, 

variazione sia in riduzione che in aumento richieste dai vari uffici, le troviamo divise per unità 

organizzativa, e quelle più importanti sono quelle relative alle opere, quindi, anche una molto 

importante sui contributi alle famiglie con basso reddito, perché abbiamo stanziato 20.000€ 

per il progetto la lira di Bibbiena, che avrete visto, che è uscito in questi giorni non è altro che 

dei buoni spese da spendere mei negozi convenzionati nel nostro territorio che vengono 

erogate alle famiglie con basso reddito, con un isee inferiore a 14.000€ se non vado errato, e 

su questa voce abbiamo stanziato 20.000€ intanto, poi anno nuovo vedremo se riusciremo a  

stanziarne degli altri; un progetto interessante è quella della Polizia Municipale che prevede la 

mappatura di tutta la segnaletica verticale del comune, quindi un lavoro veramente 

importante anche per il futuro per tenere sotto osservazione, sotto controllo tutta quella che è 

tutta la segnaletica verticale che è tantissima, tantissima consideriamo che ci sono 100 km di 

strade comunali, quindi considerate quanti possono essere i cartelli. Poi come dicevo le voci 

più interessanti e anche più corpose lato spesa sono le manutenzioni nelle spese di 

investimento, 70.000€ li stanziamo per il centro sociale, vogliamo a primavera riqualificare il 

parco del centro sociale,  quindi la spesa totale sarà di circa 100.00€ quindi 70 di cassa 

comunale e 30 è un contributo del parco nazionale, 138.000€ in più nelle asfaltature, 90.000€ 

nei vialetti del cimitero di Bibbiena che ne hanno veramente bisogno e l’ingresso del cimitero 

di Bibbiena tutta la parte a piano terra è davvero da riqualificare, abbiamo previsto di farlo in 

cemento architettonico e quindi un lavoro importante di 90.000€ che vengono stanziati; 

48.000€ per la viabilità La Nave il nuovo marciapiede che è un lavoro che in realtà partirà a 
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breve, costo 96.000€ 48 è un contributo della regione Toscana e 48 è un contributo che 

mettiamo noi, infine c’ un lavoro a Freggina per un totale di 22.000€ per riqualificare il 

vecchio campetto trasformandolo in area di sosta sia per chi imbocca il sentiero per poi 

andare dentro a Camaldoli, sia per il paese stesso”. 

Presidente Andreani: Chi vuole la parola? Righini” 

Consigliere Righini ( Bene Comune):” Solo una precisazione, verranno notificati gli 

accertamenti per l’invasione imu ogni due anni?” 

Sindaco:” Si esatto! Ogni 2 anni consecutivi”. 

Consigliere Righini ( Bene Comune):” In questo momento era opportuno? Capisco che è più 

comodo per le spese per le notifiche, per il lavoro che devono fare appunto i dipendenti, però 

non lo so, insomma” 

Sindaco:” Diciamo che comunque rimangono attive le possibili rateizzazioni, di fatto se uno 

vuole regolarizzare piò regolarizzare tranquillamente anche adottando, lo prevede il nostro 

regolamento, la rateizzazione, quindi farlo un anno o due è solo una questione di praticità per 

l’ufficio stesso in modo tale che possa tornare un po’ in pari anche perché l’idea sarebbe quella 

di riuscire un giorno a fare accertamenti non a 5 anni ma magari a tre anni o 2 anni che è più 

facile riuscire ad incassarli perché chiaramente a 5 anni diventa tutto più complesso”. 

Presidente Andreani:” altri? Rossi”. 

Capogruppo Rossi ( Bene Comune):” Io volevo evidenziare una positività perché il fatto che 

dal punto di vista delle entrate tributarie non ci sia stato un calo previsto e anche fisiologico 

visto che quello che è stato il 2020 il fatto che siamo arrivati comunque più o meno agli stessi 

livelli precedenti è stato estremamente positivo per il territorio vuol dire che insomma, come 

si dice abbiamo tenuto botta bene a livello generale per quanto riguarda l’economia della 

vallata e questo non può essere che un dato positivo di cui dobbiamo essere felici tutti. Solo 

questo. Grazie”. 

Presidente Andreani: Si mette a votazione. Favorevoli? 12, contrari? Rossi Righini Tafi e 

Galastri, immediata eseguibilità favorevoli? 12, contrari? 4 quindi  l’ordine del giorno è stato 

approvato con 12 voti favorevoli, 4 contrari e 0 astenuti.” 

 

 

 


